



Vie communale Projet de Ville Commerce Mobilité Sécurité Environnement Urbanisme Travaux Propreté Emploi Logement Quartier Sports Jeunesse Social Culture
 Enseignement Tourisme civil International Finances

Communiqué Collège du 10/01/2014



Collège communal de la Ville de Liège du vendredi 10 janvier 2014

Le Collège Communal de la Ville de Liège s'est réuni à l'Hôtel de Ville, ce vendredi 10 janvier 2014, sous la présidence de M. Willy Demeyer, Bourgmestre.

- Initiation au Football pour les personnes handicapées : Appel à candidatures
- Le temps du respect
- Campagne d'affichage « Lutte contre les discriminations »

Initiation au Football pour les personnes handicapées : Appel à candidatures

Depuis septembre 2013, le Standard de Liège, en collaboration étroite avec le Fan Coaching de la Ville de Liège et l'Agence Wallonne pour l'Intégration des Personnes Handicapées (AWIP), organise dans le cadre de son action « Foot in the Community » un projet pilote dénommé « Kick-Off ».

Ce projet offre à 15 personnes handicapées mentales l'opportunité de suivre une initiation au football. Cette initiation est distillée en quatre séances, basées sur un apprentissage psychomoteur de jeux entre mains et pieds, yeux et mains et yeux et pieds.

Cet apprentissage a lieu avant chaque séance de match amical entre les participants. L'entraînement est donné par un éducateur sportif du Plan de Prévention de la Ville, Monsieur Jean-Marc Bodart.

Une visite du Stade et de ses infrastructures est évidemment organisée en début de session et une rencontre avec l'équipe première a lieu à la fin de l'initiation.

Pour l'édition 2013, trois associations ont participé au projet « Kick Off » :

- Le Bois Roussel à Montigny-Le-Tilleul
- L'empreinte à Montignies-Sur-Sambre
- Le CEJIEL à Liège.

Devant l'intérêt des participants et les retours positifs obtenus par ce projet, « Kick Off » est relancé en 2014.

Dès à présent un appel à candidature aux associations Belges qui tournent autour de la personne handicapée mentale est lancé. Nouveauté 2014, les joueurs de l'équipe première interviendront par une visite lors de l'une des séances d'entraînement.

En pratique, 4 dates de modules différents sont proposés :

- Module 1 : les lundis 3, 10, 17 et 24 février 2014
- Module 2 : les lundis 10, 17, 24 et 31 mars 2014
- Module 3 : les lundis 28 avril, 5, 12 et 19 mai 2014
- Module 4 : les lundis 26 mai, 2, 9 et 16 juin 2014

A la fin du projet, une grande journée-tournoi « Kick Off » réunira toutes les associations ayant participé aux différentes éditions. Ce sera l'occasion de vivre un moment football mais aussi un moment d'échanges des expériences vécues au Standard.

Inscription et renseignement : s.bernard@standard.be



Le temps du respect

M. André Schroyen, Echevin de l'Environnement et de la Vie sociale a fait au Collège communal, une déclaration relative à la tenue de l'événement « Le Temps du respect », pour la première fois organisé à Liège, du 16 au 18 janvier

2014 aux Halles des Foires.

Cette initiative a pour but d'offrir aux jeunes et moins jeunes, une confrontation avec la réalité de notre société, une façon d'expérimenter pratiquement des situations de respect et de non-respect.

Au programme : des ateliers, des animations, des mises en situation, des spectacles et des conférences sur des thèmes extrêmement diversifiés, abordés sous un angle commun : le respect.

Le Temps du respect vise plus particulièrement les étudiants du secondaire supérieur, des Hautes Ecoles, des Instituts supérieurs, des établissements d'enseignement artistique et des universités (le jeudi 16 et vendredi 17) ainsi que les mouvements de jeunesse (le samedi 18). A ce jour, plus de 1500 élèves sont déjà inscrits.

Les familles sont quant à elles invitées à venir se prêter au jeu des différents ateliers et animations le samedi 18.



L'Echevinat de l'Environnement et de la Vie sociale soutient activement cette initiative inédite. Le Service Animations Seniors, le Service Intergénérationnel et le Service Environnement et Maintenance des Espaces publics seront donc présents durant ces trois journées avec au programme toute une série d'activités, notamment :

- un atelier cuisine pour lutter contre le gaspillage alimentaire;
- un atelier récup' de vêtements;
- un parcours de mise en situation de handicap proposé par le service communal AccessPlus;
- un atelier autour du jeu, pour apprendre à respecter les règles en s'amusant;
- divers ateliers de sensibilisation au respect de l'environnement et de la propreté publique.

L'entrée est gratuite, de 9h à 17h.

Plus d'infos : www.letempsdurespect.be - ☎ : Philippe Hermand (organisateur) : 0495/ 23 76 18



Campagne d'affichage « Lutte contre les discriminations »

M. Fouad Chamas, Echevin de la Santé et de la Jeunesse, a fait au Collège communal une déclaration relative à la campagne d'affichage « Lutte contre les discriminations ».

Dans le cadre de ses nombreuses activités et de ses engagements, le Conseil Communal des Jeunes Liégeois (CCJL)* a émis le souhait de mener des actions de sensibilisation axées sur le respect des différences de chacun, et plus spécifiquement en matière de culture, de handicap et d'orientation sexuelle.

Les jeunes conseillers ont ainsi pu organiser plusieurs entretiens avec des personnes ressources en se penchant plus particulièrement sur les discriminations liées à l'homophobie, le rejet de la personne porteuse de handicap et le racisme.

Ils ont ainsi rencontré des représentants d'AccessPlus (le service communal de ressource pour les personnes handicapées), M. Hassan Jarfi (auteur du livre « Le couloir du deuil »), des membres du Centre pour l'Egalité des Chances ainsi que le Président des « Cercles Homosexuels Estudiantins Francophones Fédérés ».

De ces réflexions est née, chez les jeunes, l'idée d'organiser à Liège, du 15 janvier au 15 février 2014, une campagne d'affichage sur la thématique « Lutte contre les discriminations ».



Les jeunes ont alors participé à un atelier d'écriture avec l'asbl « Spray Can Arts ». Ils ont défini un slogan fédérateur « **Les différences ne changeront pas, toi tu le peux !** ». Avec les responsables de l'a.s.b.l., ils ont ensuite créé un projet d'affiches en illustrant la thématique des discriminations.

La visibilité de cette campagne de sensibilisation du CCJL sera assurée par différents canaux de diffusion :

- dans les bus du TEC Liège-Verviers;
- via le centre d'affichage culturel "Vison-Visu" et le circuit interne de la Ville de Liège ;
- dans les écoles qui en ont donné l'autorisation ;
- dans les Maisons de Jeunes et autres Organisations de Jeunesse.

* Conformément aux objectifs repris dans le Projet de Ville, le secteur adolescence du Service Jeunesse a mis en œuvre, début 2013, le troisième mandat du Conseil Communal des Jeunes Liégeois (CCJL) pour la période 2013-2015. Le CCJL est composé de 24 adolescents, élus démocratiquement, nés entre le 15 février 1995 et le 15 février 1997.

